Loisirs créatifs et décoration

A LA UNE LANDES CASTEL-SARRAZIN

Publié le 11/01/2020 à 4h01 par Gérard Suberchicot.



Le plaisir de réaliser soi-même sacs et objets divers. PHOTO G. S.

En poussant la porte à l'arrière de la salle polyvalente le vendredi après-midi, du côté de Castel, on est surpris de retrouver quelques personnes occupées à faire naître, au bout de leurs doigts, des objets créatifs à mi-chemin entre décoration et objets divers. On peut faire de la marqueterie de paille pour confectionner des boîtes, des tableaux, des plateaux. Une technique assez compliquée mais dont l'effet peut surprendre, tellement c'est joli. Mais là ne s'arrête pas l'esprit d'innovation.

Confection de doudous

Dans un tout autre registre, les participantes confectionnent des objets en feutrine, comme des doudous, des animaux ou des sapins de Noël, le mois dernier. « Pour enrichir nos connaissances, nous faisons parfois un stage pour apprendre une nouvelle technique, comme la céramique, les objets à partir de pinces à linge, la peinture sur verre, sans oublier la poterie », décrit Dominique Dubus, qui apprécie énormément de réveiller ses sens et ses plaisirs au bout des doigts.

De temps en temps, l'atelier du Foyer d'Animation Populaire Intercommunal (Fapi) s'associe à d'autres manifestations cantonales, comme le Téléthon ou Octofolies à Pomarez, pour soutenir des causes solidaires ou pour exprimer des actions au service du développement durable.